PARA VER LA OBRA COMPLETA INGRESA A LA SECCIÓN ENCICLOPEDIAS DE NUESTRO SITIO.

## Costa Maya

Región que comprende el litoral de Punta herrero a Xcalac. Allí se encuentran distintas bellezas arqueológicas y naturales. El turismo se está comenzando a incrementaren en esta zona y se considera que aumentará con la instalación completa de los servicios de agua potable, electricidad y la construcción de más cantidad de caminos pavimentados.

## Balneario El Garrafón



Balneario El garrafón.

Destino turístico famoso por su mundo marino al alcance de todos los visitantes. Sin embargo, esta intromisión en el ecosistema acuático ha generado desequilibrios en la naturaleza. Es por eso que, mediante un decreto, se lo declaró Parque Nacional Marino. Igualmente, para seguir ofreciendo a los turistas las posibilidades de contemplar el sorprendente mundo marino se ha construido un Balneario Municipal donde se pueden realizar diversas actividades.

Uno de los atractivos más importantes del balneario es el museo. Allí se exhiben piezas que fueron obtenidas en resacates de galeones hundidos. Principalmente se pueden apreciar cañones, cascabeles y utensilios de cocina. También se presenta un pequeño acuario donde se puede contemplar especies marinas. Otra de las zonas que atrapa la atención del visitante es el área de los arrecifes. Allí es posible practicar buceo libre y autónomo y se tiene acceso tanto por el balneario como por mar, ya que existe un pequeño muelle.

## Isla de Cozumel

Aquí se destacan importantes arrecifes que son utilizados para la práctica del buceo. Se localizan al suroeste de la Isla, desde 5 km al sur de la localidad de San Miguel:

## Arrecife Paraíso Norte

Son tres arrecifes costeros que se encuentran a 180 metros de la orilla. Allí se puede apreciar la variedad de corales. La visibilidad de sus aguas generalmente excede los 30 metros y la profundidad varía entre los 10 y 15 metros.